

Política ambiental y energética de Audi México

Audi México produce vehículos para comercializar en todo el mundo. Buscamos convertirnos en un proveedor líder de movilidad sostenible y un modelo a seguir en el manejo de los recursos naturales con el objetivo de posicionar a nuestra empresa de una manera sostenible y preparada para el futuro.

Estamos comprometidos con los objetivos climáticos de París y somos conscientes de nuestros productos y acciones de responsabilidad y de los efectos de nuestras operaciones comerciales en el medio ambiente y la sociedad. Utilizamos la capacidad de innovación de nuestra red global para reducir nuestra huella ecológica y contrarrestar los desafíos asociados durante las etapas del ciclo de vida de nuestros vehículos donde tengamos control e influencia. Nuestros productos y servicios tienen como objetivo ayudar a nuestros clientes a reducir su propia huella ecológica y hacer una contribución significativa para mantener nuestra competitividad y salvaguardar los puestos de trabajo.

Estamos comprometidos con las siguientes declaraciones centrales para estar alineados con la "Política Ambiental" del Grupo VW y Audi AG:

1. Comportamiento de liderazgo

Nuestro Consejo ejecutivo, directores y gerentes en todos los niveles organizacionales de Audi México son conscientes de los riesgos ambientales que surgen de sus actividades laborales. A través de la palabra y la acción, confirman su compromiso y actitud para actuar de acuerdo con la ley y la empresa, aceptando su función como modelos a seguir en la protección ambiental. Son responsables de asegurar que los requisitos descritos en esta "Política ambiental y energética" se implementen y se cumplan en su área de responsabilidad. Ellos se aseguran de que todos sus empleados estén informados, calificados y sean responsables de las tareas que se les asignan. En sus áreas de responsabilidad, crean un marco de confianza y apropiado en el que los empleadores y socios comerciales puedan comunicar temas ambientales y energéticos delicados abiertamente y sin temor a consecuencias negativas (cultura de alzar la voz). Los miembros del Consejo de Ejecutivo o el presidente de Audi México aseguran mediante los lineamientos internos que se dispone de la información requerida para la gestión ambiental y energética, brindando los recursos necesarios para el correcto funcionamiento de los sistemas de gestión ambiental y energético. En las decisiones corporativas los

temas de medio ambiente y energía se consideran tan importantes como cualquier otro criterio relevante para la empresa.

2. Cumplimiento

Cumplimos con los requisitos legales o reglamentarios y con otros requisitos como: los compromisos voluntarios como nuestros propios estándares y objetivos corporativos. Nuestro sistema de gestión de cumplimiento ambiental (ECMS) y sistema de gestión de la energía (SGEn) aseguran que los aspectos ambientales, el desempeño energético y las obligaciones vinculantes en nuestras actividades se identifiquen y consideren adecuadamente. Esto incluye la prevención de incidentes y la limitación de sus consecuencias, así como los aspectos de seguridad de la planta y de consumo energético. La mala conducta ambiental y el fraude contra el medio ambiente se tratan como una violación de las normas de acuerdo con nuestras políticas organizacionales y regulaciones operativas, lo que puede tener consecuencias en virtud de la legislación laboral. La conformidad de nuestras acciones respecto a los requisitos de esta "Política ambiental y energética" y otros requisitos de la empresa ambiental y energéticamente relevantes son evaluados e informados anualmente al Consejo Ejecutivo de Audi México y a Audi AG.

3. Proteger nuestro medio ambiente

Seguimos un enfoque basado en el ciclo de vida para reducir el riesgo ambiental y aprovechar las oportunidades para proteger nuestro ambiente. Estos incluyen, entre otras cosas, la integración progresiva de las energías renovables, la descarbonización, las cadenas de suministro sostenibles, la eficiencia de los recursos (por ejemplo, aplicando principios de economía circular) y la mejora en el desempeño energético. Buscamos lograr una reducción en el impacto ambiental de nuestros procesos y, al mismo tiempo, tener en cuenta la viabilidad económicamente sostenible. A las medidas para reducir el impacto ambiental se les debe dar una mayor prioridad. Nuestra comprensión de la sustentabilidad significa armonizar nuestras actividades con respecto a los asuntos ambientales, tecnológicos, sociales y de gobierno de tal manera que nuestras acciones también nos hagan exitosos en términos económicos. Esa es la única forma en que podemos continuar produciendo tecnologías innovadoras. Para demostrar que hemos logrado nuestros objetivos, divulgamos indicadores ambientales y energéticos (KPIs)

anualmente e informamos de manera transparente sobre el progreso de nuestros esfuerzos y logros.

4. Trabajar con los grupos de interés

Para nosotros es importante involucrar a nuestros empleados, clientes y proveedores, así como a los gobernantes, autoridades y otras partes interesadas. Buscamos siempre mejorar la comprensión de las expectativas de nuestras partes interesadas y los requisitos ambientales y energéticos asociados. Sus sugerencias se incorporan a nuestro ECMS y SGEn, se evalúan cuidadosamente e influyen en nuestros avances, productos y servicios. Proporcionamos información comprensible en nuestros informes y en nuestra comunicación con los grupos de interés.

5. Mejora continua

Como parte de los esfuerzos para mejorar continuamente el impacto ambiental de nuestras instalaciones de producción y optimizarlas en términos de energía, nuestro ECMS y SGEn son validados por auditores independientes reconocidos internacionalmente de manera regular, contando con las certificaciones ISO 14001:2015 e ISO 50001:2018. Estos sistemas de gestión en sí mismos están igualmente sujetos a un progreso de mejora continua. Esto garantiza que los requisitos ambientales y la mejora del desempeño energético se tengan en cuenta no solo en nuestro negocio principal, sino también en nuestra toma de decisiones. Usamos nuestra red global de expertos para poder identificar e implementar las mejores prácticas en tecnologías y gestión ambientales; además, adquirimos productos y servicios de alta eficiencia energética, considerando en nuestro diseño la mejora del desempeño energético. Buscamos un papel de liderazgo en los próximos desarrollos y regulaciones ambientales en ciencia y tecnología.

Esta política es vinculante y obligatoria para todos los empleados, socios comerciales y visitantes de Audi México.



Tarek Mashhour
Presidente de Audi México

